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十
二
月
七
日
（
金
）
、
市
議
会
本
会
議
場
で
、
二
胡
奏
者
の 

馬
　
高
彦
（
マ
・
ガ
オ
イ
エ
ン
）
さ
ん
を
迎
え
、
コ
ン
サ
ー
ト

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。�

大沢方子さん�

　桐婦連では、昭和38年４月の統
一地方選挙を機に、「今後、一層
市政を勉強していこう」と申し合
わせ、以来今日まで、各単位会会
長と、当番制で各単位会会員が市
議会を傍聴してきました。�
　個人では、なかなか傍聴するこ
とを実行できませんが、このよう
な機会があることによって、今ま
で大勢の会員の皆さんが傍聴に出
向きました。実際に、議員さんの
市政についての意見・考えを、傍
聴席で身近に見聞きすることによ
り、市政への関心が一層深まるよ
うな気がします。�
　今回も、環境・福祉・教育・産
業・医療など、熱気あふれる討論
が展開されました。私たち市民も
一緒に真剣に考え、住みよい桐生
になるように、しっかりとした意
識を持たなければと痛感しました。�

傍聴席から�傍聴席から�

　
十
一
月
十
一
日
（
日
）
、
市
議
会
の
議
事
堂
を
公
開
い
た
し

ま
し
た
。
当
日
は
議
長
席
で
の
記
念
撮
影
な
ど
に
、
多
く
の
皆

さ
ん
に
お
越
し
い
た
だ
き
、
大
変
に
ぎ
わ
い
ま
し
た
。�

　
市
議
会
は
、
人
事
案
件
四
件
に
同
意
及
び
、
異

議
な
い
旨
回
答
す
る
こ
と
を
決
定
し
ま
し
た
。�

　

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
会
委
員�

　
　  

石
　
原
　
庸
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氏�

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
再
任
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石
　
井
　
謙
　
三   

氏�

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
新
任
）�

�

　

人
権
擁
護
委
員�

　
　  

田
　
島
　
昭
　
子   

氏�

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
再
任
）�

　
　  

小
　
沼
　
喜
　
昭   

氏�

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
再
任
）�

人
事
案
件�

　この定例会では、請願９件の審査を行い、請願第38
号が採択となり、そのほかの８件は閉会中の継続審査
となりました。�
　なお、市議会は、採択となった請願第38号に係わる
意見書の提出を決定しました。（同意見書は８ページ
に掲載。）                          �
　また、陳情第４号「東毛式典(株)が計画している(仮称)
葬儀会館建築に反対する陳情」は、陳情者から取り下
げの申し出があり、承認されました。�

採択となった請願�

食品安全行政の充実強化を求める意見書�
の提出についての請願�

採　択（全員賛成）�

３８号�
件 名�

結 果�

お 知 ら せ �お 知 ら せ �

次回定例会の開会予定は�

です。�3月4日�（月）�
　市議会だよりは、紙面の都合で発言の
一部（要旨）を掲載しています。詳しくは、
図書館で会議録をご覧ください。平成13
年第４回定例会の会議録は、２月下旬か
らご覧いただけます。なお、桐生市のホー
ムページでも、ご覧いただけます。�
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桐生市広沢町五丁目�


